
I E D E R S C H R I F T

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital

Gremium: Technischer und Umweltausschuss

Sitzung am: 28. Juni 2022

Sitzungsort: Rathaus Potschappel

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr Sitzungsende: 19:20 Uhr

Die Sitzung setzte sich aus öffentlichen und nichtöffentlichen Tagesordnungspunkten
zusammen.

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift
sind.

Genehmigt und wie folgt unterschrieben:

Vorsitzender:

Schriftführer:

Urkundspersonen:
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Herr Schautz begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Er weist darauf hin, dass
eine Verletzung von Form und Frist der Ladung als geheilt gilt, wenn ein Mangel nicht
spätestens jetzt geltend gemacht wird. Hierzu gibt es keine Einwendungen. Zur vorliegenden
Tagesordnung gibt es keine Änderungen. Damit ist sie angenommen.

V E R Z E I C H N I S D E R T A G E S O R D N U N G S P U N K T E

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital

Gremium: Technischer und Umweltausschuss

Sitzung am: 28. Juni 2022

Öffentlicher Teil

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der
Beschlussfähigkeit

2. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschriften vom 31. März 2022 und
28. April 2022

3. Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb

4. Informationen aus der Stadtverwaltung

5. Anfragen der Stadträte
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Tagesordnungspunkt 1

Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der
Beschlussfähigkeit

Herr Schautz stellt die ordnungsgemäße Einberufung der Sitzung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnungspunkt 2

Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschriften vom 31. März 2022 und
28. April 2022

Gegen die genannten Niederschriften liegen keine Einwendungen vor.

Tagesordnungspunkt 3

Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb

Frau Kummer führt aus, dass in der Kläranlage Dresden-Kaditz Wasserproben entnommen
werden, um die Inzidenz des Coronavirus entsprechend nachweisen zu können. Sie möchte
wissen, ob die Stadt Freital diese Informationen auch erhält.

Frau Braune verneint und fügt hinzu, dass die Stadtentwässerung Dresden an einem
Forschungsprojekt teilnimmt, woran sich mehrere Abwasserverbände beteiligen. Die
Wasserproben werden nicht in Freital oder an der Stadtgrenze entnommen, sondern in der
Kläranlage bzw. am Zulauf.

Weitere Anfragen und Informationen zum Abwasserbetrieb gibt es nicht.

Tagesordnungspunkt 4

Informationen aus der Stadtverwaltung

Seitens der Stadtverwaltung gibt es keine Informationen.

Tagesordnungspunkt 5

Anfragen der Stadträte

Frau Weigel stellt folgende Anfragen, die ihr in ihrer Beratung als ehrenamtliche
Seniorenvertreterin gestellt wurden:
1. Der Geldautomat der Sparkasse im ehemaligen Ambulatorium in Zauckerode ist

schlecht bedienbar und von Dritten einsehbar. Weiterhin würde sehr oft das Papier
beim Kontoauszugsautomaten fehlen, so dass man keine Kontoauszüge ausdrucken
kann. Ist es vorgesehen, dass in dem Neubau an der Stelle des ehemaligen
nahkaufs, der Automat mit integriert wird?

2. Der Bankautomat im Kaufland auf der Wilsdruffer Straße, ehemals ein Automat der
Ostsächsischen Sparkasse, wurde jetzt ausgetauscht mit einem Bankautomaten von
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der ING-DiBa. Somit müssen die Kunden der Ostsächsischen Sparkasse eine Gebühr
für das Abheben von Geld bezahlen.

3. Warum wurden Bänke an der ehemaligen Kindertagesstätte Oppelstraße/Heinrich-
Heine Straße entfernt? Diese Bänke wurden an der Stelle gut genutzt. Weiterhin gibt
es an der Lilienthalstraße Richtung Netto Markt eine Bank, die ständig vermüllt wäre
und somit auch an eine andere Stelle versetzt werden könnte.

4. Wäre es möglich während der Baumaßnahme der Rabenauer Straße in der Kurve in
Höhe der Rollmopsschänke eine zusätzliche Haltestelle einzurichten. Gerade
Senioren, die von der Oberhausener Straße kommen, müssen momentan immer
bergauf zur nächsten Haltestelle laufen.

Frau Kummer möchte wissen, wie lang der Bau des Aufzuges im Bahnhof-Potschappel
dauert.

Herr Schautz antwortet, dass auf dem Aushang im Bahnhof ca. November 2022 steht.

Frau Ebert führt im Namen des Heimatvereines Wurgwitz e. V. aus, dass es im Rahmen der
100 Jahrfeier von Freital die Aufforderung gab, Vorschläge zum Aufstellen von Bänken
zugeben. Der Heimatverein Wurgwitz e. V. hat einige Vorschläge gemacht, wobei bisher
keiner davon umgesetzt wurde. Frau Ebert fragt, ob bzw. in welchem Umfang diese
Vorschläge noch realisiert werden und ob seitens der Verwaltung dem Verein noch eine
Antwort zugehen wird.

Herr Schautz wird dies entsprechend weiterleiten.

Weitere Anfragen der Stadträte bestehen nicht.

Herr Schautz beendet den öffentlichen Teil und stellt die Nichtöffentlichkeit her.


